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В повестке - шесть пунктов
Неделю назад спикер регионального парламента Сергей Дубовой объявил перерыв в
пленарном заседании до 5 июня. Вчера этот срок истек, и областная дума
продолжила работу. Заседание изначально было запланировано «двухсерийным», что
обусловлено предусмотренными законом жесткими временными рамками
назначения даты выборов главного должностного лица Мурманской области. Этот
вопрос значился первым в повестке, состоявшей всего из шести пунктов.

Но вначале по традиции председатель областной думы Сергей Дубовой дал
журналистам свой комментарий по предстоящей работе, отметив, что вторым
пунктом в повестку включен проект закона об исполнении областного бюджета за
2023 год.

- Накануне заседал профильный комитет, много вопросов было. Думаю, исходить
стоит из того, что бюджет исполнен в целом хорошо, с хорошими показателями.
Также в повестке отчет об исполнении бюджета Территориального фонда
обязательного медицинского страхования за прошлый год. Мы в целом видим, что он
успешно реализован. Думаю, депутаты поддержат предложение комитета принять
его. Только вчера поступили документы, внесенные в Государственную думу - это
изменения в налоговое законодательство, бюджетный процесс и по многодетным
семьям. Комитет поддержал концепцию всех трех законопроектов. Полагаю, мы тоже
поддержим, с тем чтобы Госдума могла их рассматривать в первом чтении, которое
намечено на 20 июня, - подчеркнул Сергей Дубовой.

Первый вопрос заседания был решен достаточно оперативно. Депутаты назначили
дату выборов губернатора Мурманской области. К избирательным урнам мы придем
8 сентября, чтобы избрать главное должностное лицо региона на пятилетний срок
полномочий.

Госдолг удалось снизить
С докладом об исполнении бюджета области за 2023 год выступил министр финансов
Михаил Селезнев. По его информации, основные параметры бюджета выглядят так.
Доходы составили 127,7 миллиарда рублей, что на шесть процентов больше
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запланированного. По расходам исполнение составляет 93,1 процента, или 128,1
миллиарда. Во многом за счет этого дефицит вместо запланированных 17,1
миллиарда снижен до 0,4 миллиарда.

Также удалось снизить государственный долг Мурманской области с плановых почти
30 миллиардов до 22,3. Здесь снижение произошло за счет уменьшения доли
коммерческих кредитов. Долговая нагрузка бюджета признана умеренной, что
свидетельствует о высоком качестве управления госдолгом. При этом, как сообщил
Михаил Селезнев, соблюдаются все условия соглашений с Минфином РФ.

Контрольно-счетная палата Мурманской области в своем заключении отметила
наличие нарушений, но их характер не повлек за собой ущерба и не повлиял на
достоверность отчета. А заместитель губернатора Елена Дягилева поблагодарила
депутатов за четкую и слаженную совместную работу.

Проект закона об исполнении областного бюджета за 2023 год принят абсолютным
большинством голосов в первом, а затем и в окончательном чтении. Также в трех
чтениях принят и закон об исполнении бюджета ТФОМС.

Рост потребления в приоритете
Комментируя федеральные законодательные новеллы, председатель думского
комитета по природопользованию, экологии, рыбохозяйственному и
агропромышленному комплексу Андрей Иванов пояснил, что их смысл - в увеличении
роста потребления.

- Мы даем возможность подтянуться малообеспеченным семьям. Это очень важно:
семья, дети, кадры, продолжительная активная жизнь - все направления развития
нашего общества здесь рационально обозначены. Если не будет потребления,
никакая экономика не будет развиваться. Мерами, которые мы сейчас продвигаем,
эту мысль и преследуем. Голосовать буду однозначно «за», - заявил Андрей Иванов.

Он также привел пример дифференцированного повышения налогов - у человека с
зарплатой 250 тысяч рублей налог возрастет на одну тысячу в месяц, а у
представителей менеджмента крупных корпораций, получающих 400 тысяч, на
четыре тысячи. По мнению Андрея Степановича, это мизер.

Положительно относится к повышающей ставке налога и партия ЛДПР, отметил
глава ее фракции в областной думе, председатель профильного комитета по
социальной политике и делам семьи Станислав Гонтарь.

- На наш взгляд, правительство предлагает более справедливую шкалу
налогообложения. Граждане, получающие свыше 200 тысяч в месяц, будут
выплачивать более 13 процентов налога. ЛДПР всегда выступала за принцип, чтобы
те, кто получает больше, больше и отдавал на социальные проекты. Сейчас президент



обозначил новые национальные проекты: «Молодежь и семья», «Семья», «Поддержка
старшего поколения». Для этого требуются финансы. Повышение ставки налога будет
решать эти вопросы. Чтобы деньги для лечения детей с редкими заболеваниями
выделяло государство, а не собирали граждане по телевизору. По расчетам Минфина,
повышение налога коснется только двух процентов населения - тех, кто получает
более 2,4 миллиона рублей в год, - проинформировал Станислав Гонтарь.

За проекты федеральных законов Сергей Дубовой предложил проголосовать
списком - их подробное обсуждение состоялось на заседании профильных
комитетов. Дума согласилась с мнением комитетов и единогласно поддержала
изменения в Бюджетный и Налоговый кодексы РФ, а также в федеральный закон о
ежегодной выплате работающим родителям, имеющим двоих и более детей.

На этом двухдневное заседание областной думы было объявлено закрытым, но
весенняя парламентская сессия еще не завершена. Как сообщил Сергей Дубовой, по
предварительным расчетам, завершающее сезон пленарное заседание будет
назначено на 25 июня. В числе документов планируется рассмотреть и вопрос о так
называемых «наливайках». Опять-таки, по предварительному прогнозу, 17-18 июня
губернатор внесет проект закона в областную думу. Есть и другие вопросы,
содержащиеся в плане законопроектной деятельности, которые ждут своего
рассмотрения.
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